

Arifat

Josette Bardou n'est plus

Après le décès d'Yves Girardin, il y a quelques jours, le hameau de « La Villedieu » est une nouvelle fois endeuillé par la disparition de Josette Bardou, le 2 janvier dernier.

Née à Arifat le 25 mars 1934, elle y restera toute sa vie durant, fidèle à ses racines. Mariée à Maurice Bardou le 26 octobre 1957, deux enfants naîtront de cette union, Odile, décédée le 1er mai 1959, et Brigitte.

Aimant s'adonner aux préparations culinaires et au jardinage, Josette appréciait également les après-midi ou soirées belote avec ses amis et voisins. Après le décès de Maurice en 1994, elle vécut d'abord seule, puis avec sa fille et son gendre venus la rejoindre. Après quelques semaines difficiles, elle s'est éteinte discrètement auprès d'eux. Elle repose désormais au cimetière de Saint-Paul.

À Brigitte sa fille, à son gendre Philippe et son petit-fils Olivier, nous présentons nos sincères condoléances.